

《 学校教育目標 夢大きく 楽しく本気で 花をさかそう 》



あかまつ

大仙市立太田南小学校 学校報 令和元年度 第36号 (2019.12.25)

明日から冬休み

12月26日(木)～1月13日(月)

子どもたちは明日から冬休みに入ります。年末年始には、家族や親戚と楽しい時間を過ごし、新しい年への抱負を持ってほしいと願っています。

休み中に一番心配なのは事故です。今のところ積雪は多くありませんが、雪が降れば一晩で道路状況が一変し、川や用水路、凍った道路など雪にまつわる危険がいっぱいになります。雪の事故に巻き込まれないように、一人一人が気をつけて生活してほしいです。

先日行った町内子ども会では、冬休みのくらしについて確認しました。外出するときは、「だれと」「どこへ」「何をしに」「帰る時刻」など家の人に知らせるよう約束しています。ご家庭でも子どもが安全な生活を送るための約束を確認していただければと思います。特に、日中、子どもが一人で留守番をする場合は、暖房器具の取り扱いについても確認をよろしくお願いいたします。

最後になりますが、おかげさまで、太田南小学校の子どもたちにとって大きな事故もなく、今年を無事終われそうです。日頃からの皆様のご支援・ご協力に感謝いたします。

2020年が、子どもたちにとって、そして、ご家族の皆様にとって、いい年になるよう願っております。



4年生 バリアフリー教室 12月17日(火)

お年寄りや体の不自由な人の疑似体験をしました



大仙市社会福祉協議会、福祉のまちづくり委員の方々のご指導のもと、バリアフリー教室を行いました。

電動車イスを利用している方から、バリアフリーの大切さについてお話をしてもらいました。周りの人の声かけがとても頼りになることを知りました。

そのあと、車イス体験や、目隠しをして歩く体験、重りをつけて歩く体験をし、体の不自由な人がどんなことに困っているか実感することができました。そして、自分たちにできることを考えるいい機会になりました。



裏面もあります

冬休み前お楽しみ集会 12月23日(月)

機関車委員会主催の集会でクイズやゲームを楽しみました

機関車委員会は、学校をより楽しくするために中心となって活動している委員会です。その機関車委員の皆さんが、冬休み前にみんなで楽しめるようにと、集会を開いてくれました。



集会室に縦割りグループで集まった子どもたちは、今から何が始まるか、ドキドキわくわくして待っていました。

周りの教室はゲーム会場になっていました。イントロクイズ・ボーリング・〇×クイズ・箱の中身あてクイズ・かけ算コーナーなど、どれも楽しそうです。



グループのみんなで知恵を出し合って、クイズやゲームに挑戦！正解すると、文字が書かれたカードがもらえます。全部正解すると10枚のカードが集まりますが、ほとんどのグループは8~9枚しかもらっていませんでした。残りの文字を予想しながら文字を並べ替えて、キーワードを完成させます。最後にキーワードの正解発表！それは「来年はねずみ年だよ！」でした。全部のグループが大正解！大きな歓声があがりました。この集会を企画してくれた機関車委員会の皆さんのおかげで、みんなで楽しい冬休みを迎えられそうです。



第47回JA共催秋田県小中学生交通安全ポスターコンクール
銅賞 3年 ○○○○さん

大曲仙北人権標語コンテスト

大曲協議会長賞 5年 ○○○○さん

○○さんの標語「勇気だせ あやまる気持ち だいじだぞ」